
　大潮の５月 18 日、恒例行事となっ
たヒジキ採りが指江集落であり、約
120 人が参加しました。近年磯焼けな
どによりヒジキの成長が心配されてい
ましたが、池田尚正指江自治公民館長
は「今年はヒジキの伸びがいいほうで
す」と喜んでいました。

初夏の風物詩！
住民総出のヒジキ採り


